

Das Geisterschiff

(Eine Geschichte, geschrieben von den Kindern aus der Lesenacht!)

Alle Kinder saßen gemeinsam um ein großes Feuer. Die Bäuche waren voll und sie lasen sich Geschichten vor. Jeder der Reihe nach. Egal ob Prinzessinnengeschichten, Gruselgeschichten oder Krimis. Dabei wurde es auf einmal sehr windig. Wolken zogen herbei und der dicke Mond lugte hervor.

Plötzlich hörten alle ein Geräusch. Sie sahen nach oben. Am Himmel waren tausende Fledermäuse mit scharfen Zähnen. Sie kamen ganz knapp zu den Köpfen geflogen. Alle hatten Angst, schrien laut und ließen weg. Sie ließen und ließen und landeten in einem Wald. Dieser Wald war ein verzauberter Wald. Dort wohnten Hexenster, Werwölfe, Mumien und Zombies.

Alle fuhren auf Geisterschiffen, die mit Totenköpfen bestückt waren. Auch eine Hexe gab es. Sie kam direkt auf auf dem Weg. Sie warnte alle vor dem gefährlichen Wald.

Doch die Kinder fassten sich an die Tüne und trauten sich gemeinsam die Hexe zu fragen, wie sie wieder nach Hause kommen. Diese lachte nur, genauso wie die Geister. Die Geister fragten, ob die Kinder überhaupt wissen was Hexenster machen. Denn sie seien gruselig und erschrecken gerne.

Dabei kamen die Kinder auf eine Idee. Die schrecklichen Waldbewohner sollen die Kids an Halloween besuchen kommen. Damit eine schaurige Gruselparty gefeiert werden kann. Und im Gegenzug sollen die Geister die Kids mit den Schiffen nach Hause fahren. Damit waren alle einverstanden.

Und so konnten am Abend die Kinder ihre Geschichten am Feuer zu Ende vorlesen.

1.	2.	3.
Eyole	Samantha	Chelsea
Giulietta	Helena	
Ceren	Aleyna	
	Nick	
	Lena	